
庁   議   録 

招集年月日 令和６年 10 月 16 日（水） 

開会時刻 午前９時 32 分 閉会時刻 午前 10 時 30 分 

開催場所 東棟３階 庁議室 

出席の状況（○出席者、代は代理出席） 

１ 市長 ○ ２ 副市長 〇 ３ 教育長 ○ 

４ 総務部長 ○ ５ 未来政策部長 ○ ６ 財務部長 ○ 

７ 市民生活部長 〇 ８ 健康福祉部長 〇 ９ 産業部長 〇 

10 建設部長 ○ 11 建設部理事 ○ 12 教育部長 〇 

13 こども部長 ○ 14 議会事務局長 〇 15 会計管理者 ○ 

         

代理出席者  

 

職務のため出席

した者 

伊達総合支所長、梁川総合支所長、保原総合支所長、霊山総

合支所長、月舘総合支所長、危機管理担当参事、健康対策担

当参事、農業委員会事務局長、行政委員会事務局長、人事課

長（代）、秘書広報課長、デジタル変革課長、総合政策課長、

財政課長、総務課長 

案件説明のため

出席した者 

 

 

 

 

 

付 議 事 案 

協 議 事 項 

１.開会 

２.議題 

(1)令和６年伊達市議会定例会第６回定例会議（12 月定例会

議）について                 【総務部】 

 

３.報告 

(1)人口減少対策に関する講演について    【未来政策部】 

(2)茨城県筑西市との友好交流都市・大規模災害時相互応援協

定締結について              【未来政策部】 

 

４.各部からの情報提供 ： こども部 

 

５.その他 

(1)特別職主要業務予定、各部主要業務・行事予定（10 月下

半期） 

(2)その他 

 

６.閉会 



会議の経過・結果 

１.開会 

 

２.議題 

(1)令和６年伊達市議会定例会第６回定例会議（12 月定例会議）について 

 総務部長が資料に基づき説明した。 

 

３.報告 

(1) 人口減少対策に関する講演について 

 未来政策部長が資料に基づき説明した。 

(2)茨城県筑西市との友好交流都市・大規模災害時相互応援協定締結について 

 未来政策部長が資料に基づき説明した。 

 

４. 各部からの情報提供 ： こども部 

 「伊達市元気な子ども・みんなの子育て条例」今年度の取り組み 

 

５.その他 

(1)特別職主要業務予定、各部主要業務・行事予定（10 月下半期） 

(2)その他 

・総務部長が適正な事務処理の徹底について依頼した。 

・産業部長が 10/26～10/27 の「第２回ふくしま三大鶏フェス」について周知

した。 

・建設部長が 10/20 の「第 20 回森づくり大作戦」について周知した。 

・教育部長が保原歴史文化資料館で開催中の「姉妹都市協定締結 四十周年記

念企画展 松前藩と梁川」、11/10 の令和６年度伊達市歴史文化講演会「つな

がる 松前と伊達の歴史」について周知した。また、10/27 の「第 45 回三浦

弥平杯ロードレース大会」の参加状況について報告した。 

 

【市長より】 

衆議院議員総選挙が公示され、10 月 27 日が投票日となる。棄権せずに一票を

投じていただきたい。慌ただしく急な選挙になったが、市内に入場券が届いてお

り、県内でも一番早く入場券が届いたのではないかと思う。 

筑西市との友好交流都市協定及び大規模災害時相互応援協定締結について、友

好交流都市協定によるお互いの都市の交流発展もさることながら、大規模災害時

相互応援協定の締結も重要であると思う。これにより、本市に災害が起きたとき

にはいち早く筑西市から応援いただくことができる。また、筑西市に災害があっ

たときには、県や国の要請を待たずに支援できるため、非常に大きな協定になる

と思う。筑西市とは、友好交流を結んでお互いの都市の発展のため様々な交流を

してきたい。  



先日、県の主催で「イノベ構想参画促進セミナー・F-REI 市町村座談会」が開

催された。浜通りに F-REI という研究機構があり、福島県から先端技術を発信す

る取り組みだが、浜通りの事業で県全体に広まっていないため、県の主催により

中通り・会津地方において F-REI の事業紹介をしていくというものだった。F-REI

には様々な事業があり、ロボット、農林水産業、エネルギーなど５つの事業を展

開している。特に、農林水産業やロボット関係の開発においては、本市の事業所

でも展開できる内容がたくさんあるので、職員の皆さんには F-REI をよく勉強し

ていただいて、市内の事業所に対して紹介していただきたいと思う。ロボットに

ついては、リビングロボットがすでに F-REI に参画しており、農林水産業関係に

ついても、我々が目指しているスマート農業にかかる実験をしているので、情報

をしっかり集めて、本市に活用できるものは活用していきたい。  

10 月 19 日開催の福島県総合防災訓練について、当日は多くの関係者が集まる

ので、市としての動きを再確認していただきたい。  

「第 45 回三浦弥平杯ロードレース大会」について、三浦弥平氏が出場したパ

リオリンピックがちょうど今から 100 年前となるため、今回は記念大会になる。

実行委員会主催の大会ではあるが、本市の地域振興に貢献できるよう協力をお願

いしたい。 

  

６.閉会 

 


